

Hofheim, 5. März 2018

## **Kreisverwaltung am 15. März vorübergehend geschlossen**

Das Landratsamt des Main-Taunus-Kreises öffnet am Donnerstag, 15. März erst um 13.30 Uhr. Am Vormittag findet eine Personalversammlung statt. In diesem Zeitraum wären bis auf die Straßenverkehrsbehörde regulär ohnehin keine Sprechzeiten vorgesehen. Die Main-Taunus-Verkehrs GmbH (MTV) ist jedoch geöffnet. Der Main-Taunus-Kundenservice ist telefonisch von 7.30 Uhr bis 8.45 Uhr und dann ab 12.15 Uhr erreichbar. Die Straßenverkehrsbehörde, die donnerstags normalerweise um 14 Uhr schließen würde, hat an diesem Tag von 13 bis 17 Uhr geöffnet.